

Epoétines recombinantes humaines : Nouvelles mises en garde sur des réactions cutanées sévères

Abderrahim DERRAJI - 2017-09-23 04:05:53 - Vu sur pharmacie.ma

D'après une lettre adressée par l'ANSM aux professionnels de santé, « des réactions cutanées sévères (SCAR) ont été rapportées chez des patients traités par des époétines recombinantes humaines. Parmi ces réactions, des cas de syndrome de Stevens-Johnson (SSJ) et de syndrome de Lyell (SL) (nécrolyse épidermique toxique) ont été rapportés dont certains ont été fatals. Par cette lettre, l'ANSM précise que les réactions cutanées sévères sont considérées comme un effet de classe de toutes les époétines recombinantes humaines comme elle précise que ces réactions ont été plus sévères avec les époétines recombinantes humaines à longue durée d'action.

Produits concernés (France) ARANESP® (darbepoétin alfa), EPREX® (époétine alfa), BINOCRIT® (époétine alfa), NEORECORMON® (époétine bêta), EPORATIO® (époétine thêta), RETACRIT® (époétine zêta), MIRCERA® (méthoxy polyéthylène glycol-époétine bêta)